
【別表】町道事例（質問者が提示した懸案事例）

黛
まゆずみ

　丈
た け

夫
お

 議員
町道の維持管理は
修繕計画で優先順位をつけ実施していくが、町民の
要望にも臨機応変に対応していく

町の公園の今後は
既存公園を活用し、魅力的で地域に親しまれる公園づくりを目指し
ていく

　町の舗装道路は一般耐用年
数10年を超え、至るところで
ひび割れや沈下が見られる。
また、街路樹の枯死や繁茂、沿
道の雑草は通行の安全や周囲
環境の悪化を招き、維持負荷
が増大している。

問　維持管理費と委託先は。
都市建設課長 　令和6年度

道路維持補修工事費3,000万
円、河川占用分・幹線道路等除
草作業委託料608万6千円、街
路樹委託料246万４千円を計
上し、執行しています。なお、樹
木の剪定や除草作業は専門業
者とシルバー人材センターへ委
託し、道路や側溝の清掃作業
は専門業者が実施しています。

問　今後の街路樹帯設置は。
都市建設課長 　国の道路構

造令で町道の街路樹帯は必須
ではないので、新たな町道整備
ではできるだけ行わない方向で
検討しているところです。

問　町道事例の対応は。
都市建設課長 　別表の通り

です。

　現在町内には21か所（面積
8万5,961㎡）の公園等がある
が、利用者が満足できる状況
にないと見受けられる。

問　維持管理の現状は。
都市建設課長 　ごかみずべ

公園はシルバー人材センター、
ごかみらい公園は専門業者に
委託し、それ以外は町直営が除
草しています。また、樹木の伐採
と遊具点検は各専門業者に委

託しています。しかし、予算不足
に職員削減、及び人手不足によ
る専門業者の減少等で、維持
業務を遂行していくことが困難
になってきています。

問　今後は。
都市建設課長 　令和3年度

に策定した五霞町魅力のある
公園再整備計画により、童夢公
園、ごかみずべ公園、ごかみら
い公園、利根川レクレーション

公園に民間活力による公募設
置管理制度Park-PFIの導入
を検討しているところです。今
後、都市公園の廃止、統合等、
集約化を含め最善の維持管理
を検討していきたいと考えてい
ます。また、町民や地元企業の
皆さんと一緒に公園を作り上げ
ていくことを理想に公園里親等
の周知をしていきたいと考えて
いるところです。
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町道名・所在 現　状 今後の対応：都市建設課長答弁

原宿台みずき通り歩道 ハナミズキ枯死
あとの植樹桝

空き植樹桝(192カ所)の舗装等を
随時実施する。

童夢公園周辺 歩道 クロガネモチに
よる根上がり

他事例を参考に伐採、移植等を
含め検証する。  

五霞落川沿い町道 桜の枝が道路に
はびこる

景観、環境保全の観点から計画
剪定を実施する。

町道1914号と通学路 車道部沈下
水たまり

(応急)排水処置済み⇒計画的修繕
を検討する。

町道1914号（元栗橋地内）の水たまり
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